



Diputada Anahí González reiteró al presidente Andrés Manuel López Obrador compromiso con las causas del gran proyecto de nación

La Diputada Federal Anahí González Hernández informó que intercambió con el presidente Andrés Manuel López Obrador palabras de agradecimiento y celebró los avances de la Cuarta Transformación desde el poder legislativo con el que se reivindica el compromiso con las causas del gran proyecto de nación

<https://www.lapalbradelcaribe.com/diputada-anahi-gonzalez-reitero-al-presidente-andres-manuel-lopez-obrador-compromiso-con-las-causas-del-gran-proyecto-de-nacion/>